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porteur food truck «chef» / «chef» food truck ride-onporteur food truck «chef» / «chef» food truck ride-on
ref. 707C - Ean Barcode : 3016200070733

550 x 260 x 320 mm
21.65 x 10.23 x 12.59 inches

3.70 kg
8.16 lbs

45 dm³
1.58 ft³

90 x 30 x 35 cm
35.43 x 11.81 x 13.77 inches

3 kg
6.61 lbs

1-3 Porteur Food Truck avec assise ouvrante, volant directionnel 
avec klaxon, remorque et accessoires

Le bruit court partout en ville que les meilleurs burgers du moment viennent du 
nouveau Food Truck «Chef» ! De fabrication française et conçus pour les enfants 
dès 12 mois, il reprend tous les codes d’un vrai Food Truck avec son look à la fois 
rétro et urbain, sa remorque équipée d’une grille de barbecue et ses 2 burgers à 
composer selon ses envies. Végétarien ou traditionnel, il y en a pour tous les goûts !
Super maniable grâce à son volant directionnel avec klaxon, et doté d’une excellente 
stabilité, ce porteur est idéal pour développer la motricité globale et l’équilibre de 
votre enfant par le jeu, tout en garantissant sa sécurité. Mais ce n’est pas tout ! Un 
petit coffre de rangement est dissimulé sous l’assise et une plaque d’immatricula-
tion personnalisable permet de personnaliser son bolide favori !

Food Truck ride-on with opening seat, steering wheel with horn, 
trailer and accessories
Word is spreading around town that the best burgers of the moment are coming 
from the new «Chef» Food Truck! Made in France, it has all the codes of a real Food 
Truck with its retro and urban look, its trailer equipped with a barbecue grill and its 
2 burgers to compose according to your desires. Vegetarian or traditional, there is 
something for everyone!
Super easy to handle thanks to its directional steering wheel with horn, and with 
excellent stability, this carrier is ideal for developing your child’s global motor skills 
and balance through play, while guaranteeing his safety. But that’s not all! A small 
storage box is hidden under the seat and a customizable license plate allows you to 
personalize your favorite car!


